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Deus tem prometido em Sua Palavra abençoar e prosperar os Seus filhos, mas às 
vezes, eles perdem oportunidades dadas a eles por Deus. Mas sempre há a esperança 
e a promessa de que tudo aquilo que foi desperdiçado, seja porque não havia 
conhecimento, ou porque não houve vigilância, seja restituído por Deus. Tudo o que 
perdemos pode e será restaurado, se nos humilharmos perante Deus e permitirmos 
que Ele governe sobre nossas vidas. Quando há um sincero arrependimento, Ele nos 
perdoa e apaga todas as nossas transgressões que foram cometidas nos tempos de 
ignorância. 
 
Miquéias 7:19 
Tornará a ter compaixão de nós; pisará aos pés as nossas iniqüidades e lançará todos 
os nossos pecados nas profundezas do mar. 
 

Predestinados a Vencer 
 
Portanto, tudo o que o diabo quer é, por meio do engano e da mentira, nos humilhar e 
escravizar de modo a não ver as promessas das bênçãos de Deus se cumprir em 
nossas vidas. Contudo, nós nascemos com um propósito eterno do Senhor. Somos 
predestinados a vencer com Cristo. 
 
Efésios 1:4-5 
Assim como nos escolheu, Nele, antes da fundação do mundo, para sermos santos e 
irrepreensíveis perante Ele; e em amor nos predestinou para Ele, para a adoção de 
filhos, por meio de Jesus Cristo, segundo o beneplácito de Sua vontade. 
 
Pelo beneplácito, querer e soberania de Deus, hoje podemos dizer que fomos 
predestinados em amor, que somos santos e irrepreensíveis, segundo a Sua vontade. 
Agora, predestinados segundo a vontade de Deus para quê? 
 
Para sermos Suas testemunhas aqui na terra. Deus quer ser Emanuel, e quer ser 
conhecido através de nós. Essa é a recompensa para aqueles que guardam a Palavra 
do Senhor. 
 
Salmo 19:9-11 
O temor do Senhor é puro e dura para sempre. As ordenanças do Senhor são 
verdadeiras, são todas elas justas. São mais desejáveis do que o ouro, do que muito 
ouro puro; são mais doces do que o mel, do que as gotas do favo. Por elas o Teu servo 
é advertido; há grande recompensa em obedecer-lhes. 
 
Contudo, assim como Deus retribui com bênçãos os que Lhe obedecem, Ele também 
retribui com castigo e juízo aos que Lhe afrontam. 
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Deuteronômio 32:41 
Se Eu afiar a Minha espada reluzente, e se a Minha mão travar o juízo, retribuirei a 
vingança sobre os Meus adversários, e recompensarei aos que Me odeiam. 
 

A Recompensa é Conforme os Atos de Cada Um 
 
Deus retribui a todos na mesma medida de nossas ações. 
 
2 Samuel 22:21, 25 
Recompensou-me o Senhor conforme a minha justiça; conforme a pureza de minhas 
mãos me retribuiu. (...) E me retribuiu o Senhor conforme a minha justiça, conforme a 
minha pureza diante dos Seus olhos. 
 
2 Crônicas 6:23 
Ouve Tu, então, desde os céus, e age e julga a Teus servos, condenando ao ímpio, 
retribuindo o seu proceder sobre a sua cabeça; e justificando ao justo, dando-lhe 
segundo a sua justiça. 
 
Salmos 18:20 
Recompensou-me o Senhor conforme a minha justiça, retribuiu-me conforme a pureza 
das minhas mãos. 
 

O Maior Sinal de Aprovação de Deus 
 
Deus nos recompensa como um sinal de Sua aprovação ao que temos feito perante 
Ele. Mas o maior sinal de aprovação que podemos receber Dele não está em sermos 
favorecidos materialmente de algum bem, mas de recebermos o Seu Santo Espírito. 
 
O Caminho de Deus Feito para Nós (00/09/1952) § 69 
E, hoje, meu irmão e irmã, há um caminho provido para homens e mulheres, este é 
através de Jesus Cristo o Filho de Deus, o Qual morreu além no Calvário, e através de 
Seu Sangue nós temos a remissão de pecados; e podemos receber o batismo do 
Espírito Santo, como aprovação de Deus, de que Ele tem nos aceitado em Seu Filho, 
Cristo Jesus. Seguramente protegido! Aleluia! 
 
O Espírito Santo é uma confirmação de Deus pela nossa fé. 
 
A Maneira de Cura Provida Por Deus (19/07/1954) § 34 
Quando você diz: ―Tenho fé‖, e Deus lhe dá o batismo com o Espírito Santo, é uma 
confirmação de que Deus recebeu a sua fé. Amém. Bem, você diz: ―É—é a circuncisão 
do Espírito Santo?‖ Sim senhor. Amém. Isso mesmo. O Espírito Santo é o Selo do 
Deus vivo. É a aprovação do Selo de Deus para sua fé. Pois Efésios 4:30 diz: ―Não 
entristeçais o Espírito Santo de Deus, no qual estais selados até o dia da vossa 
redenção‖. Aleluia. 
 

Deus Prova a Nossa Fé 
 
E como já vimos em outras ocasiões, não se trata simplesmente de nossa fé em Cristo, 
mas de termos a mesma fé de Cristo. Porém, nossa fé se manifesta por meio de 
nossas ações. Nossas obras revelam o tipo de fé que temos, pois é com ela que nos 
aproximamos de Deus. 
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Hebreus 1:6 
Ora, sem fé é impossível agradar-Lhe; porque é necessário que aquele que se 
aproxima de Deus creia que Ele existe, e que é galardoador dos que O buscam. 
 
E essa fé muitas vezes precisa ser provada, a fim de termos a aprovação de Deus. De 
tempos em tempos, Deus permite que os Seus filhos passem pela prova da fornalha. 
Nem sempre é porque erramos em algo, mas é porque Deus quer nos aperfeiçoar. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pag. 98 
E todos nós temos provas. Todos nós somos provados e corrigidos como filhos. Não há 
um que não passe por isso. A igreja que não está padecendo, e não está sendo 
provada, não tem isto – não é de Deus. Heb. 12:6: ―Porque o Senhor corrige o que 
ama, e açoita a qualquer que recebe por filho. Mas, se estais sem disciplina, da qual 
todos são feitos participantes, sois então bastardos, e não filhos.‖ Agora, esta condição 
especial em Esmirna deve ser aplicada a cada era. Não há nenhuma era livre disto. 
Não há nenhum verdadeiro crente livre disto. Isso é de Deus. Esta é a vontade de 
Deus. É necessário. Precisamos do Senhor para nos ensinar a verdade de que 
devemos padecer e ser semelhantes a Cristo ao cumprir isto. ―O amor é sofredor, é 
benigno.‖ Mateus 5:11-12: ―Bem-aventurados sois vós, quando vos injuriarem e 
perseguirem, e mentindo, disserem todo o mal contra vós por Minha causa. Exultai e 
alegrai-vos, porque é grande o vosso galardão nos céus; porque assim perseguiram os 
profetas que foram antes de vós.‖ Os céus nublados e tempestades da vida não são 
sinais da desaprovação de Deus. Tampouco céus claros e águas tranqüilas são sinais 
de Seu amor e aprovação. Sua aprovação de qualquer um de nós é somente NO 
AMADO. Seu amor é eletivo, o qual Ele tinha por nós antes da fundação do mundo. Ele 
nos ama? Ah, sim. Mas como saberemos? Nós saberemos porque Ele ASSIM DISSE, 
e manifestou que de fato Ele nos amou porque nos trouxe para Si e nos deu do Seu 
Espírito, estabelecendo-nos como filhos. E como provarei meu amor por Ele? 
Crendo no que Ele disse, e conduzindo-me com gozo no meio das provas que Ele 
em Sua sabedoria permite acontecer. 
 
Enquanto alguns estão aflitos pelo aumento do socialismo e das perseguições oriundas 
disso, o crente sabe que nada disso poderá lhe afligir, porque isso é apenas um 
momento de prova de sua fé. Logo Deus mostrará o Seu favor e nos livrará de todo 
mal. 
 
O Princípio e o Fim da Dispensação Gentia (09/01/1955) §§ 36-40 
Agora, antes que você possa ter uma vitória, tem que haver uma batalha. E se não 
houver batalhas, não há vitórias. Por isso deveríamos estar agradecidos pelas batalhas 
e pelos testes, e é Deus dando-nos a oportunidade de termos vitórias. Oh, que coisa! 
Isso não faz você sentir um pouquinho melhor agora? Está vendo? A batalha vem; 
alguém dizendo algo mal a seu respeito; enfermidade que vem a você. Talvez Deus lhe 
dê essas leves aflições, para que Ele possa curá-lo e mostrar Seu favor a você, deixá-
lo ver o que Ele quer dizer com isto: Ele o ama. A antiga história de pastor que era 
contada lá em Jerusalém, nas terras santas, de um pastor que estava carregando 
uma—uma ovelha. E ele disse: ―Por que você a está carregando?‖ Disse: ―Ela está 
com a perna quebrada.‖ Disse: ―Como ela fez isso, caiu de um rochedo íngreme?‖ 
Disse: ―Não. Eu quebrei sua perna.‖ Ele disse: ―Ora, você é um pastor cruel, quebrar a 
perna dessa ovelha.‖ Disse: ―Não. Eu a amava.‖ E disse: ―Ela se desviava, e eu não 
conseguia fazê-la obedecer-me. Então, quebrei sua perna, para que eu pudesse dar-
lhe atenção a mais, para que então ela me amasse e me seguisse.‖ Às vezes, Deus 
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tem que nos deixar sucumbir, apenas um pouquinho, na saúde, para nos dar um pouco 
mais de atenção, para nos colocar sobre Seu colo, para nos aconchegar ao Seu seio. 
Quando o médico diz que nada pode ser feito; então Ele nos toma em Seu seio, diz: 
―Veja, Eu o amo. Vou deixá-lo ficar curado.‖ Está vendo? Oh, isso não faz a vida um 
pouquinho melhor? [A congregação diz: ―Amém.‖—Ed.] Oh, Ele é tão grande! Ele é um 
Pastor maravilhoso. Não é? 
 

Uma Repreensão Para Cada Era 
 
Na verdade, em todas as eras sempre houve uma repreensão da parte de Deus 
quando a igreja se apartava da Palavra de Deus, e só há uma coisa que faz com que a 
Igreja reconquiste o favor de Deus, que é voltando para a Palavra. 
 
 Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág. 133 
―Quem tem ouvidos, ouça o que o Espírito diz às igrejas de cada era.‖ Em cada era foi 
o mesmo clamor. Ouça o que o Espírito diz. Se você é cristão, você voltará ao que o 
Espírito está ensinando, isto é, a Palavra desta era. Cada mensageiro para cada era 
pregará essa Palavra. Cada avivamento novo e verdadeiro será por causa de 
homens que voltaram à Palavra para a sua era. O clamor de cada era é a 
repreensão: ―Vocês deixaram a Palavra. Arrependam-se, e voltem à Palavra.‖ Desde o 
primeiro livro da Bíblia (Gênesis) até o último (Apocalipse) há um só motivo para o 
desagrado de Deus — deixar a Palavra; e há um só remédio para reconquistar o 
Seu favor — voltar à Palavra. 
 
Mas entenda que não obtemos favor de Deus por causa de alguma coisa boa que 
fizemos, mas por causa da obra de Cristo em nós. Foi o Seu sacrifício que nos 
favoreceu diante de Deus, e hoje Ele abençoa a todos aqueles que são feitos à 
imagem de Seu Filho unigênito. 
 
Crês Tu Isto? (03/10/1951) § 22 
E aqui Ele veio através de um mang—por uma porta de celeiro. Ele viveu uma vida 
humilde, sem lugar para reclinar a cabeça. E Ele saiu do mundo pela pena de morte, 
em vergonha e desgraça por nós. E agora, Ele era a bandeira que deveria ser 
levantada. E estou tão agradecido esta noite por Ele ter feito isso por mim e por você. E 
agora que depois de todos estes anos temos Seu favor e companheirismo conosco. 
 
É por isso que para mostrar o Seu favor para com os Seus filhos, Deus retribuirá à 
Babilônia e suas filhas todo o mal perpetrado contra os santos de Deus. Todo o falso 
ministério será julgado por tentar desviar os filhos de Deus de enxergar a Verdade. 
 
Salmos 137:8 
Ah! Filha de Babilônia, que vais ser assolada; feliz Aquele que te retribuir o pago que tu 
nos pagaste a nós. 
 
Os que não se humilham para obedecer às Verdades de Deus terão o seu galardão. 
 
Salmos 31:23 
Amai ao Senhor, vós todos que sois Seus santos; porque o Senhor guarda os fiéis e 
retribui com abundância ao que usa de soberba. 
 

Justiça Sobre a Terra 
 



5 
 

Deus recompensa o esforço, recompensa cada pessoa de acordo com o que fez. Ele é 
sempre justo, não ignora uma boa ação. Mesmo quando mais ninguém vê, Deus está 
vendo e vai recompensar. A verdadeira recompensa não depende do reconhecimento 
de outras pessoas. Quando fazemos uma coisa boa em segredo ou a quem não 
consegue retribuir, Deus nos recompensa. Por isso, devemos fazer o que é bom em 
todo tempo, para agradar a Deus. Deus é justo para recompensar e retribuir a todo o 
bem que os Seus filhos fizerem. Em meio a tantas injustiças e desordens, há um Deus 
justo na terra. 
 
Salmos 58:11 
De fato os justos têm a sua recompensa; com certeza há um Deus que faz justiça na 
terra. 
 
Deus agora mesmo tem feito grandes coisas em favor do Seu povo, e que o mundo 
nada sabe a respeito. O próprio diabo não quer que você saiba que Deus é 
misericordioso e que faz grandes coisas. 
 
Joel 2:21 

Não temas, ó terra, regozija-te e alegra-te, porque o Senhor faz grandes coisas. 

 
O apóstolo Paulo disse que tudo que fizéssemos é como se fosse para o Senhor. 
 
Colossenses 3:23-24 
Tudo o que fizerem, façam de todo o coração, como para o Senhor, e não para os 
homens, sabendo que receberão do Senhor a recompensa da herança. É a Cristo, o 
Senhor, que vocês estão servindo. 
 
A promessa do Senhor é nos recompensar segundo as nossas obras. 
 
Apocalipse 22:12 
E, eis que cedo venho, e o Meu galardão está Comigo, para dar a cada um segundo a 
sua obra. 
 
Mas não é somente na segunda vinda de Cristo que os santos de Deus receberão a 
devida retribuição por todo o bem que fizeram, mas ainda mesmo em vida Deus os 
recompensará, da mesma forma que já será aqui mesmo que os ímpios começarão a 
sofrer o juízo de Deus por toda desobediência. 
 
Provérbios 11:31 
Eis que o justo recebe na terra a retribuição; quanto mais o ímpio e o pecador! 
 

Deus Se Identifica com os Seus Filhos 
 
Deus recompensa a todos aqueles que se identificaram com Sua Palavra, de modo que 
Ele também tem prazer em Se identificar com Sua Igreja. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág. 235 
―E Comigo andarão.‖ É isso o que Deus diz que concederá a eles por este andar 
correto. Essa é parte de sua herança que Ele reservou para eles. Se estavam 
dispostos a andar com Ele através das labutas e ciladas da vida e ser uma honra para 
Ele, Ele ia recompensá-los. Ele não esquece do nosso trabalho de amor. Deus sempre 

https://www.bibliaon.com/versiculo/colossenses_3_23-24/
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nos recompensará por nossos esforços em agradá-Lo. Sim, eles andaram através 
do mundo e não participaram dele. Eles não deixaram que os sistemas mundiais os 
vencessem. Quando os nomes ilustres daquela era renderam-se à lisonja do estado e 
escolheram a mentalidade política em vez da mentalidade espiritual e continuaram o 
seu caminho de volta ao mundo, estes poucos defenderam a Palavra de Deus e assim 
honraram o Senhor. Agora em retribuição, Ele os honraria. Porque eles andarão com 
Ele de branco. Eles se identificaram com Ele na terra e agora Ele Se identificaria 
com eles na Nova Jerusalém. E quão maravilhosa será essa identificação! Faz-me 
regozijar e todavia me faz chorar pensar em Sua complacência, porque você notará 
que Ele não está vestido de outra cor diferente dos santos, como os líderes terrenos o 
fariam. Não, eles são como Ele. Ele é como eles. Eles são como Ele, assim como João 
disse: porque ―Assim como é O vêem.‖ 
 
Por isso que é importante que o crente seja perseverante na Palavra do Senhor, e não 
se enrede com as distrações deste mundo, do contrário, terá tudo a perder, tanto neste 
mundo como no vindouro. 
 
O Livro da Vida do Cordeiro (03/06/1956) §§ 185-186 
Não faz muito tempo um homem caiu morto, faz alguns dias, que ensinava na escola 
dominical aqui. Acho que alguns que são da família dele estão aqui. Eu diria o nome, 
muitos de vocês sabem de quem estou falando. Esse homem vinha à igreja, voltava; 
vinha à igreja, voltava. Ele queria fazer o certo. Ele teve uma experiência com Deus. 
Ele era um bom homem, no íntimo, mas deu de atrapalhar-se demais com o mundo. 
Ele morreu jovem. Ele deixou o mundo. Agora queria saber qual será a sua 
recompensa. Está vendo? Não faça isso. Não faça isso, amigo. Permaneça 
trabalhando. Pudesse esse homem voltar para a terra hoje, e se encontrar na cidade, 
em qualquer lugar, no mesmo lugar que morreu, ele gritaria e correria em direção ao 
tabernáculo o mais rápido que pudesse. Ora, vou lhe contar, haveria almas que seriam 
salvas nesta semana que vem, quando ele chegasse aqui. Ele está do outro lado da 
linha agora. Mas, lembre-se, enquanto houver Eternidade, tão profundo quanto o céu 
que existe, a pessoa nunca terá outra chance de salvar uma alma, nunca terá outra 
chance de viver para Deus. Ele tomou sua decisão final. 
 

A Recompensa Para os Que Creram 
 
Mas há uma recompensa para o que aceitou a Palavra de Deus sem arrazoamentos, 
sem comprometê-La por nada, e que aceitou também abrir mão de todo o prestígio que 
poderia ter tido se seguisse a homens e os seus sistemas. 
 
Provando Sua Palavra (16/08/1964) § 232 
Haverá uma ressurreição dos mortos. Ele confirmará. Isso mesmo. Ele provará. 
Haverá um Arrebatamento da Igreja. ―Como será?‖ Não sei, mas Ele provará. A Sua 
Palavra é verdade. Haverá um Milênio. Ele provará, Essa é a Sua Palavra. Haverá 
novos céus e nova terra. Ele provará, porque a Sua Palavra disse que sim. E 
somente os justos estarão aí. Ele também provará. Isso mesmo. Somente os que foram 
feitos parte desta Palavra (veja, será a parte deles e a posição deles nesta Palavra 
para a era deles) serão os únicos que estarão lá. Porque é exatamente isso, Ele é a 
Palavra. E o que é uma mulher? A imagem de um homem. E o que é a Igreja? A 
imagem da Palavra. (Não a imagem de um grupo, não a imagem de um sistema de 
homens que escraviza um povo, não a imagem de uma doutrina) Veja, exatamente 
isso. Está vendo? De modo que estará lá, exatamente. Somente os crentes 
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verdadeiros na Palavra Dele conhecem Isto e podem crer Nela. E Deus os auxilia a 
provar, isso mesmo, que é verdade. 
 
A ressurreição dos mortos, o Arrebatamento da Igreja, o Milênio e os novos céus e a 
nova terra, tudo isso já pertence à Noiva; ela já tem a sua recompensa; isso tudo já é 
uma realidade para Ela, porque Ela não questionou a Deus e a Sua Palavra, da qual 
Ela mesma é uma parte. A Noiva é uma imagem, um reflexo da Palavra, assim como a 
Eva era a imagem de Adão, uma vez que os genes que constituem a mulher foram 
passados a ela pelo primeiro homem. Porém, sua esposa Eva, caiu, mas a Segunda 
Eva, que é a Noiva do Segundo Adão, Cristo, essa não pode cair, pois cada filho de 
Deus que compõe essa Noiva leva consigo os mesmos genes e atributos de Deus. 
Cada um deles possuía uma representação na eternidade cujos nomes também já 
estavam escritos no Livro da Vida do Cordeiro desde antes da fundação do mundo. 
Estes são os vencedores, os fiéis, os escolhidos, os filhos treinados, que habitarão 
para sempre no Tabernáculo de Deus. E a Deus e ao Seu Cordeiro seja dada toda 
honra e toda glória por isso. 
 

A Coroa da Vida é Para os Que Perseveram 
 
E como cremos que Cristo está chegando, devemos agora estar refletindo Ele em 
nossas vidas mais do que nunca, guardando e ecoando o que nos foi dado para que 
ninguém tome a nossa coroa. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág 282-283 
Não precisamos comentar sobre o pensamento de que Ele vem sem demora. Sabemos 
que Ele vem porque estamos no fim dos últimos dias, não estamos? Mas Ele continua 
dizendo: ―Guarda o que tens, para que ninguém tome a tua coroa.‖ É em meio a um 
tempo de grande tribulação que Jesus vem. E com Sua vinda há uma ressurreição. 
Muitos sairão do pó e se levantarão com os que estão vivos esperando por Seu 
retorno. E a estes serão dadas coroas. Por quê? Porque são filhos de Deus. Eles são 
reis com Ele. Estão reinando com Ele. É isso que a coroa significa – reinando e 
governando com o próprio Grande Rei. Essa é a promessa para todos os que sofrem 
com Ele aqui na terra – todos os que perseveraram pacientemente sabendo que Deus, 
o Justo Juiz os recompensaria. Aqueles que renunciaram tudo por Ele e entregaram 
tudo a Ele se assentarão em Seu trono e compartilharão de Seu glorioso reino. Oh, 
temos uma palavra para todos nós neste tempo. É, guarda – persevera. Não desista. 
Revistamo-nos de toda a armadura de Deus – usemos cada arma que Ele nos deu – 
usemos cada dom a nossa disposição e olhemos para frente com alegria, porque 
vamos ser coroados por Aquele que é Rei dos Reis e Senhor dos Senhores. 
 
Aquele que temos refletido e ecoado durante nossas vidas está prestes a vir, e com Ele 
também está a coroa da vida que é dada a todos os que não deixaram de falar e 
testemunhar daquilo que ouviu e aprendeu. A Noiva neste instante está refletindo a 
Palavra com o mesmo objetivo com que Jesus refletiu, que foi para cumpri-La. 
 
Cristo disse que quem estiver disposto a perder a sua vida por amor de Sua Palavra, 
terá a justa recompensa. 
  
Mateus 16:25 
Porque aquele que quiser salvar a sua vida, perdê-la-á, e quem perder a sua vida por 
amor de Mim, achá-la-á. 
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Mas como podemos perder nossas vidas para que elas sejam salvas? Em um estudo 
bíblico para crianças, após o irmão Branham ter lido essa mesma passagem de Mateus 
16:25, ele explicará essa Escritura a elas da seguinte maneira: 
 
Ensino Sobre Moisés (13/05/1956) § 65  
Agora, meninos e meninas, vocês sabem de uma coisa? Há muitas coisas no mundo 
que são realmente valiosas. E uma dessas coisas é, vocês tem isso com vocês hoje; é 
a alma que está dentro desse corpo. E essa é a coisa mais valiosa do mundo para 
você. É isso mesmo, mãe? Diga ―amém‖. [As mães dizem: ―Amém‖– Ed.] A coisa mais 
valiosa que você tem é a sua alma. E agora, se você guardar a sua alma, então você 
irá perdê-la. E se você perder a sua alma, então você irá salvá-la; (então agora ele 
explica) se você perder a sua alma para Jesus. Vê? Em outras palavras, se você crê 
em Jesus, você se torna Seu discípulo. E então se você der a sua vida a Jesus 
enquanto você é jovem assim, e então você irá... Ele vai salvá-la para a Vida Eterna. 
Mas se você – se você quiser guardá-la, você irá perdê-la; sim, você irá perdê-la. Se 
você quiser agir como essas outras meninas e meninos por aqui, e sair e fazer o que 
eles fazem, então você irá – você está – você irá perdê-la. Mas se você quiser dar a 
sua vida para Jesus, então você irá salvá-la para a eternidade e para sempre. 
 
Aqui o irmão Branham resumiu dizendo que perder a vida para poder obtê-la significa 
dá-la para Jesus e deixar que Ele seja o nosso Senhor, renunciando a tudo aquilo que 
só poderia satisfazer ao nosso ego, mas não a Deus e Sua Palavra. Aquele que 
renuncia a este mundo e ao que ele oferece, terá uma recompensa eterna que será a 
salvação da sua alma. 
 
Deus disse em Sua Palavra que é desejo Dele nos salvar, mas uma vida de pecado faz 
separação entre Ele e o pecador. 
 
Isaías 59:2 
Eis que a mão do Senhor não está encolhida, para que não possa salvar; nem 
agravado o Seu ouvido, para não poder ouvir. Mas as vossas iniqüidades fazem 
separação entre vós e o vosso Deus; e os vossos pecados encobrem o Seu rosto de 
vós, para que não vos ouça. 
 

É Deus em Nós Que Faz as Obras 
 
Porém, embora essas obras possam ser recompensadas, elas não são feitas por 
ninguém mais a não ser pelo próprio Cristo no crente, pois Jesus disse que as obras 
que o Pai fazia por intermédio Dele, também seriam manifestadas em cada um que 
cresse na Palavra e recebesse a mesma vida-Germe da Palavra, e isso porque já não 
seria mais um homem, mas Deus no homem fazendo aquelas obras. 
 
A Palavra Falada é a Semente Original Nº. 1 (18/03/1962) § 196 
Quando o Espírito de Deus rega a Semente de Deus, a Palavra de Deus, Ela produz 
Deus. E não é o indivíduo. É Deus, (por quê?) você está morto. Não é mais você 
mesmo. Você se considera morto, esvaziado, esperando pela Semente-Germe. Então, 
o que é isso? Isso não é mais você; não é o homem. É Deus no homem. 
 
Atitude e Quem e Deus (15/08/1950) §§ 20-21 
E a própria Deidade vive no homem. O Criador, que criou os céus e a terra, vive na 
espécie humana. ...A Bíblia diz: ―Somos filhos e filhas de Deus‖. Suas primícias. Agora 
então somos algo como Deus era. Jesus mesmo disse: ―Está escrito: ‗Sois deuses‘. 
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Escrito em vossa lei‖. Nós nos tornamos uma parte de Deus, um filho de Deus por 
adoção através de Jesus Cristo. 
 
O que o irmão Branham está querendo nos dizer é que se Deus é um Ser sobrenatural, 
então nós também somos sobrenaturais; se Deus é eterno, somos eternos com Ele; se 
Deus é santo, somos santos como Ele é; se Deus é Criador, somos igualmente 
pequenos criadores; se Ele é Deus, então somos pequenos deuses. Tudo isso porque 
somos participantes da Sua natureza divina. 
 
2 Pedro 1:4 
Pelas quais Ele nos tem dado grandíssimas e preciosas promessas, para que por elas 
fiqueis participantes da natureza divina, havendo escapado da corrupção, que pela 
concupiscência há no mundo. 
 
O irmão Branham disse que ser um participante da natureza divina de Cristo é uma das 
conseqüências para aqueles que passaram pela correção e experimentaram o novo 
nascimento. 
 
A Aproximação a Deus (23/01/1955) §§ 38-39 
Se os pais terrenos querem que façamos bem, que tal o nosso Pai celestial, o Senhor 
Jesus? Ele tem que nos corrigir. E as Escrituras dizem: ―Se não podemos suportar a 
correção ou um castigo, a correção de um filho, então nos tornamos filhos ilegítimos e 
não filhos de Deus‖. Vê? Se você realmente nasceu de novo, entenda agora, se você 
realmente nasceu de novo, não há nada que possa separar você de Deus. Isso 
mesmo. ―Nem fome, perigos, provações, sofrimento, morte, nada pode nos separar do 
amor de Deus que está em Cristo Jesus.‖ Você diz: ―Bem, eu comecei a ser um cristão 
uma vez. Tudo começou desse jeito, e daquele jeito, e eu pensei: ‗Que coisa, eu estava 
melhor do outro lado‘.‖ Você nunca veio a Deus, irmão. Se você alguma vez veio 
realmente a Deus e experimentou os dons celestiais de Deus, sendo participante da 
Sua natureza Divina, ora, você não poderia mais se tornar um pecador novamente, 
incrédulo, não mais do que um pé de milho poderia se tornar um joio. Isso mesmo. É a 
sua natureza. Você é feito assim. Você veio pela aproximação correta. Você que vem 
pela sua própria aproximação, venha pela aproximação provida por Deus uma vez e 
veja o que acontece. 
 
Dizer que somos participantes da natureza de Cristo significa ser impossível retroceder 
ao nível espiritual de antes, porque ninguém que nasceu de novo pode voltar para a 
morte. Uma vez participante da natureza de Cristo não é mais possível alguém se 
desviar, regredir na fé ou mesmo voltar àquela mesma vida de pecado antes de ter 
atravessado o mar Vermelho. 
 
A Posição de Um Crente em Cristo (27/02/1955) § 33 
Olhe para isso, machucado, ferido, pisado, abriu-se o Seu lado com uma lança romana, 
a fim de que pelo Espírito Santo nós pudéssemos ser batizados em Seu corpo, 
participantes da Sua natureza Divina. Você entendeu? Então você se torna um 
participante, depois de entrar em Seu corpo, um participante da Sua natureza Divina: a 
natureza de Cristo em você. Como você pode enganar, roubar, mentir, desviar-se, 
fazer proselitismo e tudo mais com a natureza Divina de Cristo em você? É 
impossível. 
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E da mesma maneira, somente alguém que é participante dessa natureza divina é que 
pode crer em toda a Palavra de Deus. Ter essa natureza divina é a Sua recompensa 
por obedecermos àVerdade. 
 
Companheirismo Com Deus Através da Reconciliação (20/01/1956) § 39 [Sem 
tradução] 
O homem não pode salvar você, quando o homem só pode fazer um apelo ao altar, 
mas é sua fé individual ou pessoal e confiança em Deus para mergulhar debaixo do 
Sangue, e ser cheio do Seu Espírito, e se tornar um participante do Divino, não um 
participante da igreja, um participante do Divino. A natureza Divina mudando a sua 
própria natureza vil para uma natureza que ama a Deus, que crê em cada Palavra que 
Ele disse que é a verdade e a aceita como o seu próprio presente pessoal de Deus. 
 


